La monarchie espagnole, entre crise institutionnelle et crise sanitaire

- Alors que la menace sanitaire se précise en Espagne entre la fin du mois de février et le début du mois de mars, la monarchie de notre voisin ibérique est secouée par un nouveau scandale. Et il concerne une fois de plus Juan Carlos, père de Philippe VI. La presse espagnole affirme en effet que le « roi émérite » aurait accepté une commission illégale et secrète de la part de la famille royale saoudienne, en 2008. Le souverain en aurait reversé une partie à sa maîtresse de l'époque, l'entrepreneuse et aristocrate allemande Corinna zu Sayn-Wittgenstein.
 - Une autre partie de ces sommes d'argent aurait été placée sur des comptes en Suisse, notamment afin que les descendants de Juan Carlos puissent en bénéficier après sa mort. Ces révélations suscitent de nombreux commentaires indignés ou, à tout le moins, suspicieux. Quelques jours plus tard, Philippe VI prend une décision cruciale en renonçant à l'héritage de son père et en excluant totalement ce dernier de la famille royale.

10

Nicolas Klein, Conflits, 24/05/20